

ご入籍おめでとうございます！



入籍手続きの際、市役所では写真撮影のサービスがあるそうです。

2020年5月12日、「今、婚姻届けを提出してきました」と、ジュノール事務所へ二人揃って報告に来所してくださいました。

明るく、晴れやかで幸せな様子がおふたりの全身からつたわってきて、私たちスタッフも本当にうれしく幸せな気分にさせていただきました。

交際中は、ご家族のご病気など大変なこともありましたが、お互いに思いやりをもって過ごしたことが信頼を深め縊となり、この日を迎えることができたのだと思います。

ご両家の皆様、おめでとうございます！



先日、改めてジュノールへお越しいただき、検索、オファーの事、お見合いの事、そして交際中のことなどインタビューさせていただきました。

住まい探しや家財の準備など楽しいお話を聞かせていただき、おふたりの笑い声にスタッフも充実感が溢れました。

お二人の幸せを
心より御祈り申し上げます

ちちぶジュノールスタッフ一同

K様ご夫妻より、こんなお話しがありました。

Q1. ジュノールへ登録のきっかけは何ですか？



案内チラシをみて登録しました。〈地場産センター物産館で、チラシを見て〉



親がラジオ、新聞等のニュースをみて入会を勧めてくれました。

Q2. ジュノールのシステムで使いづらいと感じた事はありましたか？



希望の女性がヒットせず、自分にはチャンスがないと思っていいたところスタッフの方に相談し、使い方を教えて頂き検索をしました。その最初のお相手がいまの彼女でした。

Q3. お見合いはどうでしたか？



お互いプロフィールを見ながら会ったので、言葉に詰まることなく会話が弾みました。
会話が途切れることが無かったので楽しく話せました。



プロフィールがあったので聞きたいことがしっかりときけて良かったです。
スタッフからおとなしい方だと聞いていましたが、お見合いでは楽しく会話ができました。

Q4. この方と人生を共にしようと思ったポイントを教えて下さい。



一緒にいて気持ちが落ち着いていられるように感じました。



一緒にいて、気が楽だったので。
自分を飾ることなく、ありのままの素の自分でいられたことが良かった。

Q5. ご両親への挨拶の時、気をつけたことは何ですか？



ただ、ただ緊張していました。



お付き合いを始めてから、両親同士が知り合いだとわかったこともあったので、緊張することなくご挨拶ができました。

Q6. 今後ジュノールを利用する皆様へのアドバイスはありますか？



心配な事、どうしようと思うような時には、すぐにスタッフの方に相談したらいいと思います。
交際を開始してからひと月に一度、交際の様子を確認して頂いていたので安心して
交際を続けることができました。私達にはジュノールのやり方が合っていたと思います。

以上